

REPORTER

Briptu Dini Ramadani: Polwan Bhabinkamtibmas yang Berjuang Menurunkan Angka Stunting di Desa Bedadung

Siswandi - JEMBER.REPORTER.CO.ID

Jun 20, 2024 - 13:13



Jember, Kamis 20/6/2024 - Desa Bedadung, Kecamatan Pakusari, Jember, memiliki sosok inspiratif yang peduli dalam meningkatkan kesejahteraan

masyarakat. Sosok tersebut adalah Briptu Dini Ramadani, seorang Polwan yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di desa tersebut. Dengan perhatian penuh dan dedikasi tinggi, Briptu Dini berhasil menurunkan angka stunting di Desa Bedadung melalui program yang menyoar ibu hamil dan anak-anak.

Stunting, yang disebabkan oleh kekurangan gizi kronis, menjadi perhatian utama Briptu Dini dalam menjalankan tugasnya. Menyadari bahwa masa kehamilan dan usia dini merupakan periode kritis untuk pertumbuhan anak, Briptu Dini berinisiatif memberikan pendampingan intensif kepada ibu hamil dan anak-anak di desa binaannya.



Salah satu contoh nyata dari upayanya adalah perhatian khusus yang diberikan kepada Ibu Ponirah, seorang warga Dusun Krajan Lama. Ibu Ponirah, yang sedang mengandung, rutin memeriksakan kehamilannya di posyandu dan puskesmas berkat dorongan dan pendampingan dari Briptu Dini.

Pendampingan ini tidak hanya memberikan dukungan moral tetapi juga memastikan bahwa Ibu Ponirah mendapatkan perawatan kesehatan yang optimal selama masa kehamilannya.

Selain memberikan pendampingan kepada ibu hamil, Briptu Dini juga sangat peduli terhadap anak-anak di Desa Bedadung, terutama dalam hal asupan gizi yang memadai untuk mencegah stunting. Setiap bulan, dari sebagian gajinya, Briptu Dini memberikan 8 kg telur dan susu kepada Nouval, seorang anak berusia 2,5 tahun yang tinggal di Dusun Krajan Lama.



Langkah yang diambil oleh Briptu Dini tidak hanya memberikan dampak positif langsung terhadap keluarga Nouval, tetapi juga menjadi inspirasi bagi orang lainnya. Dengan memberikan bantuan makanan bergizi seperti telur dan susu.

"Harapan kami dapat memenuhi kebutuhan nutrisi penting yang dibutuhkan anak-anak untuk tumbuh dan berkembang secara optimal. Upaya ini merupakan bagian dari program berkelanjutan untuk memastikan bahwa anak-anak di Desa Bedadung mendapatkan nutrisi yang cukup dan terhindar dari risiko stunting" jelas Briptu Dini

Kapolsek Pakusari, AKP J. Heru, memberikan apresiasi tinggi terhadap inisiatif dan dedikasi Briptu Dini. "Apa yang dilakukan oleh Briptu Dini adalah contoh nyata dari pengabdian seorang anggota Polri yang tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan masyarakat. Upayanya dalam menurunkan angka stunting patut dicontoh dan diapresiasi," ujar AKP J. Heru

Selain memberikan bantuan langsung, Briptu Dini juga aktif dalam memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya gizi seimbang dan pola hidup sehat. Ia sering mengadakan penyuluhan di posyandu dan puskesmas, serta mengajak ibu-ibu di desa untuk mengikuti kegiatan-kegiatan yang dapat meningkatkan pengetahuan mereka tentang kesehatan.

Dedikasi Briptu Dini Ramadani dalam menurunkan angka stunting di Desa Bedadung menunjukkan betapa pentingnya peran seorang Bhabinkamtibmas dalam membangun dan menjaga kesejahteraan masyarakat. Usahnya yang penuh semangat dan keikhlasan telah membawa perubahan positif dan memberikan harapan baru bagi banyak keluarga di desanya.

Dengan adanya sosok seperti Briptu Dini, diharapkan permasalahan stunting dapat semakin diminimalisir, dan anak-anak di Desa Bedadung dapat tumbuh sehat dan cerdas. Briptu Dini adalah bukti nyata bahwa kepedulian dan tindakan nyata dari institusi Polri yang dapat membawa perubahan besar dalam komunitasnya. (AR)